



Exportaciones agrícolas de Egipto alcanzan 5,2 millones de toneladas en el primer semestre de 2025

Description

Egipto exportó 5,2 millones de toneladas de productos agrícolas en los primeros seis meses del año y los cítricos y las papas lideran el sector, reporta Daily News Egypt, socio de la red TV BRICS, replicando al Ministerio de Agricultura y Recuperación de Tierras.

De acuerdo con un informe de la Administración Central de Cuarentena Agrícola, presentado al ministro Alaa Farouk, las exportaciones de cítricos ascendieron a aproximadamente 1,8 millones de toneladas, mientras que las de papas alcanzaron 1,2 millones. El reporte destaca la creciente importancia de estos cultivos para la economía exportadora del país.

El ministro subrayó el objetivo de Egipto de consolidarse como líder regional en exportaciones agrícolas de alta calidad, cumpliendo con estrictas normas de inocuidad alimentaria. También aseguró que su cartera trabaja para eliminar obstáculos, mejorar la competitividad y respaldar a los exportadores, dado el papel esencial del sector en la economía nacional y los planes de desarrollo.

Asimismo, Farouk destacó que el éxito del sistema de exportaciones egipcio se basa en la cooperación entre agricultores, productores y exportadores comprometidos con la calidad y las buenas prácticas agrícolas.

El Maipo/BricsTV

Date Created

Junio 2025